

インユニティ

中原区発！音楽とダンスの祭典 In Unity2026を開催します！

中原区では、音楽を通じて地域内の多世代交流を促進することを目的に、市民ボランティアと協働で開催する音楽とダンスの祭典「In Unity(インユニティ)2026」を開催します。

今回は、27組の応募の中から審査により選ばれたアマチュアアーティスト10組が出演し、和太鼓、ダンス、バンド、オーケストラなど、幅広いジャンルのパフォーマンスを披露します。

当日は、ステージイベントと並行して、大人から子どもまで気軽に楽しめるワークショップを実施するほか、フィナーレでは、来場者・出演者全員による大合唱を行い、会場全体を盛り上げます。

開催概要等

- 開 催 日 令和8(2026)年1月25日(日)
- 時 間 14:00開演(13:30開場／18:30終演予定)
- 会 場 川崎市総合福祉センター(エポックなかはら)ホール
(中原区上小田中6-22-5)
- 参 加 方 法 事前申込不要、観覧無料
- 出 演 アマチュアアーティスト 10組
- 主 催 In Unity2026実行委員会／中原区役所
- 後 援 「音楽のまち・かわさき」推進協議会
- そ の 他 出演者やワークショップ等の詳細は、In Unity公式HPを御覧ください。



▲ In Unity公式HP

～企画も満載！～



ワークショップ(ステージと並行して開催)

気軽に音楽を触れてみましょう！

- ・みんなが知っている曲でダンス
- ・誰でもできる！やさしいストレッチ
- ・作曲して歌わせよう！コンピューター音楽体験
- ・楽器を作ってフィナーレに参加



フィナーレ大合唱！

来場者と出演者が一体となり、大合唱を行います。

曲目：嵐「カイト」

【昨年度開催したフィナーレの様子】

問合せ先

川崎市中原区役所まちづくり推進部地域振興課 並木

電話 044(744)3150

観覧無料

In Unity 2026

中原区で誕生した音楽とダンスの祭典！

日時

1月25日 (sun)

開演 14:00 開場 13:30 終演 18:30 (予定)

場所

エポックながはら

川崎市総合福祉センター
中原区上小田中6丁目22-5 / JR南武線「武蔵中原」駅直結

上久里園

司会



出演アーティスト

※やむを得ない事情により開催内容が変更となる場合がございます。
最新情報は公式HPをご確認ください。

お笑いミニライブもあるよ！



和太鼓 蓮



glemmammy



KOSUGI Jewels



るるおねえさん



武藏小杉
フルートオーケストラ



ヴィクトリア
アカデミー



nice and sunnydays



自称・夢見ヶ崎動物公園専属
アイドル GABU



ALC Jack



橋本聖子×RINA

主催 : In Unity 2026実行委員会/中原区役所

後援 : 「音楽のまち・かわさき」推進協議会

〒211-8570 川崎市中原区小杉町 3-245 中原区役所地域振興課内
「In Unity2026 実行委員会事務局」

T E L : 044-744-3324 F A X : 044-744-3346 M A I L : info@inunity.jp



ワークショップ 体験コーナー

当日参加OK
予約もできます

予約フォーム



メインステージの裏では、子どもから大人まで楽しめるワークショップも開催！
見て・聴いて・体験して、音楽とダンスをもっと身边に感じよう♪

14:00~14:40

みんなが知っている曲でダンス！

人気アイドルの曲など、思わず体が動くナンバーに合わせて楽しくダンス！
初めての方でも安心、インストラクターと一緒にリズムに乗ってみよう♪



15:00~15:40

誰でもできる！やさしいストレッチ

イスに座ったままでもできる簡単ストレッチで、大人の方の固くなった体をやさしくほぐして、心身ともにリフレッシュ！



16:00~16:40

作曲して歌わせよう！ コンピューター音楽体験

楽器が弾けなくても大丈夫！
パソコンでメロディを作り、最新のAI技術で歌を歌わせてみよう。
子どもから大人まで、音楽が初めてでもプロ気分を味わえるワクワク体験です♪



17:00~17:40

楽器を作ってフィナーレに参加！

身近な素材を使って自分だけのオリジナル打楽器を作ろう！完成した楽器で、メインステージのフィナーレ曲『嵐／カイト』にみんなで参加演奏♪



In Unityとは

In Unityは、出演者とボランティアスタッフが作りあげる『音楽とダンスの祭典』です。2000年から開催しており、さまざまなミュージシャンやダンスチームが出演し、例年多くの方にご来場いただいているます。